

## 建交労 第22回定期大会

### 感染防止対策の上 開催

8月29～30日、群馬県安中市・ホテル磯部ガーデンにて、建交労第22回定期大会が開催されました。新型コロナウイルス感染拡大を防ぐため、参加人数を抑えての開催となり、98名が参加しました。

全国青年部からは武田事務局長が青年部のとりくみについて発言を行いました。「コロナの影響で反核トラックキャラバンは例年通りのとりくみが行うことができなかった。しかし全国の皆さまからたくさんのご協力があり、反核キャンペーンを盛り上げることができた。今回のとりくみは、多くの仲間と一緒に行うことができたと思う」と反核キャンペーン2020へのご協力の感謝と総括を述べ、「気軽に集まることが難しい状況の中で、全労連青年部のウェブセミナーやRing! Link! Zeroオンライン企画など、オンラインを利用した集まりに参加し、全国の青年と交流することができた。私たち全国青年部も楽しいとりくみを企画し、建交労をさらに元気ある組合にしていきたい」と意欲を語りました。



↑発言をおこなう武田事務局長。  
発言者の前には感染防止のため  
透明なアクリルボードが設置されています

ついに！

核兵器禁止条約批准国  
50ヶ国 達成

10月25日、ホンジュラスが核兵器禁止条約に批准し、来年1月22日に条約が発効されることになりました。日本も批准するよう声を広げ、核兵器ゼロを実現させましょう！

## 全国青年部 第22回定期総会のお知らせ

日時 2020年12月6日（日） 10：00～13：00終了予定

開催方法 オンライン（Zoomを利用します）

今回は、全国青年部初のオンラインでの総会を開催します。初めましての方も、お久しぶりの方も、どなたでも大歓迎！オンラインで元気を分け合いましょう^^

参加登録はこちらからどうぞ

